



# 1月 にじ組(3歳児)クラスだより



あけましておめでとうございます！ 年末年始は楽しく過ごせたようで、元気よく登園してきた子ども達。久しぶりに会えた友達や保育教諭に喜びを感じながら、一緒に遊びを楽しむ姿が見られます。乾燥する季節になり体調管理などに気を配りながら、今月も元気に過ごしていこうと思います。

## 園目標

負けないぞ！ 丈夫な体で 遊ぼう

## 今月のねらい

・新年を祝い、寒さに負けず元気に過ごす。

## 保育参観のお礼

お忙しい中、保育参観にお越しいただきありがとうございました。

保護者の皆様と一緒に過ごす時間に子ども達もとても嬉しそうな様子でしたね😊

今回初めての給食時間も過ごし自分で食事を配膳する姿やたくさん食べる子どもの姿が見られたと思います。

## ～子ども達の育ち～

2学期は園外保育・敬老の日・七五三集会・晴れ舞台となった運動会などにじ組での初めての行事がたくさんありました。経験を重ねていくごとに、子ども達の大きな成長を感じることが出来たと思います。また、室内活動や園庭活動の中で友達との関わりも増え一緒に好きな遊びを楽しみながら先生のお手伝いをする姿も見られるようになってきました。

室内活動では、粘土遊びをする子が多く、粘土遊びから始まり小麦粉粘土を使ってクッキー作りを楽しみました。手先も器用になり、こねてみたり様々な型抜きを使用して形を楽しんだり、三色(白・赤・緑)の色を混ぜると色の変化に気づく様子がみられましたよ♪クリスマスでは、家庭で作った帽子をつけて参加し、歌やダンスを楽しむ姿が見られ、とてもいい思い出になりました💎帽子作りありがとうございました。

その余韻を残し、次は観劇鑑賞会での劇を楽しみ、表現する楽しさを知る機会に繋げていこうと思います。

・雑巾集めのご協力ありがとうございました。



## 今月の活動予定

正月遊びが充実できるように環境づくりを行い、新年こども会でお屠蘇を経験したり、獅子舞作り・ふくわらい・凧あげ等、伝承遊びを取り入れて今月も様々な体験をして楽しんでいこうと思います。また、最後の集大成である発表会に向けて、遊びの中で友達と思いを上手く伝えられるような経験から、様々な表現遊びを取り入れたいと考えています。



## 新年を迎えて・・・

子ども達の活動も、小グループから少しずつ増えてきてお友達と一緒に活動・行動することが楽しくな変わり、室内外での活動も活発になってきました。3学期は、身の回りの事を一つひとつ丁寧に確認しながら、出来た！出来る喜びを味わいながら次へのチャレンジの気持ちが芽生えるように努めたいと思います。

## 食育コメント

寒さに負けず、元気いっぱい遊んだ後は食事がよりおいしく感じおかわりする姿も増えてきた子ども達。また、菜園活動を通して冬の野菜を知り、生長に喜びを感じる姿が見られるようになりました。生長した野菜の収穫を目標に、菜園活動を行いクッキングに繋げて味覚の変化を楽しみたいと思います。



## 1月生まれのお友達

8日 さとう とあさん

11日 かみむら そうのすけさん

## 4歳のお誕生日おめでとう♪

